



Общество с ограниченной ответственностью "ПЕЛЛА-МАШ"
Limited Liability Company "PELLA-MASH"

Россия, Ленинградская обл. Кировский р-н, г. Отрадное
Town of Otradnoe, Kirovski District, Leningrad Region, Russia

СЕРТИФИКАТ CERTIFICATE

№ 550/798.25

Настоящим удостоверяется, что Организации (Предприятию), Представителю
This is to certify that Organization (Enterprise), Representative of

000 «Камчатфлотсервис»

Kamchatfleetservice Co., LTD

разрешается осуществление тщательных проверок, ремонта и испытаний спускового устройства в соответствии с Правилom III/20 СОЛАС 74 и Циркуляром IMO MSC/Circ. 1277, резолюциями MSC.402(96) и MSC.404(96).

is authorized to carryout detailed inspections, repair and testing of release devise in accordance with SOLAS 74 Regulation III/20 and IMO Circular MSC/Circ. 1277, resolutions MSC.402(96) и MSC.404(96),

комбинированного для дежурной шлюпки и спасательного плота, тип ШЕАВ550, тип СПУ-4500

combined for rescue boat and liferaft, tipe ШЕАВ550, tipe СПУ-4500

При выполнении указанных работ руководствоваться документами:
In executing the above mentioned works consult the following documents:

Техническое описание и руководство по эксплуатации

Technical specification and operation manual

319.05.004.000.00РЭ, 319.05.003.000.00ТО

319.05.003.000.00ИТО

Особые отметки

Special remarks

Срок действия
Term of validity

с 02.03.2025г. по 02.03.2028г.
from 02.03.2025 till 02.03.2028

Директор ООО "ПЕЛЛА-МАШ"
LLC "PELLA-MASH" Director



Коршунов Ю.А.
Y. Korshunov

Разрешается осуществление тщательных проверок, ремонта и испытаний спускового устройства
представителям 000 «Камчатфлотсервис»
Is authorized to carryout detailed inspections, repair and testing of release devise
Representatives of Kamchatfleetservice Co., LTD

1. Петров Александр

Petrov Aleksandr

2. Тунин Дмитрий

Tunin Dmitriy

3. Маркелов Иван

Markelov Ivan

Директор ООО «ПЕЛЛА-МАШ»
LLC «PELLA-MASH» Director



Коршунов Ю.А.
Y. Korshunov